

HOTEL BELLAVISTA ****
SILVAPLANA

Das **** Hotel Bellavista Unique finden Sie in einmaliger Position im Herzen des Engadins, eingebettet in weite Natur mit freiem Blick. Es bedeutet positive Lebensenergie und Erholung in einmaliger Umgebung. Das Hotel vereint Gastgebertradition mit neuzeitlichem Standard und es geht einzig und allein darum frische Energie zu tanken - dafür sorgt die passionierte Hotelier-Familie. Ein ungezwungener Ort, an welchem immer wieder neue Überraschungen warten. Es ist nicht nur die traumhafte Lage, es sind vor allem auch die geschätzten Gäste, die heimelige Atmosphäre und die ausgezeichnete Küche, die stolz auf den Familienbetrieb machen! Das Hotel hat sich der Planung, Organisation und Vollendung Ihres Anlasses verschrieben. Feiern Sie an den schönsten Orten im Engadin und kombinieren Sie Ihren Event in den verschiedenen Locations. Ob eine rustikale Kitchenparty, Feiern bis in die Morgenstunden oder doch ein Galadinner – Brunch am Morgen danach – im Hotel Bellavista ist alles möglich!

The **** Hotel Bellavista Unique is located in exceptional position in the heart of the Engadine valley, imbedded in wide nature with spectacular view over the mountains. It means positive energy of life and relaxation in unique environment. Discover the harmony and enjoy creative culinary delights. The hotel combines traditional hospitality with modern standards and it's all about reenergizing once again - that's what the passionate family of hoteliers ensure since 1989. A casual place, where new amazments await. It's not only the wonderful location, but also our precious guest, the cozy atmosphere and the excellent kitchen what makes proud of the family buisness. Reason enough to present you this little paradise. The hotel dedicates itself completely to the planning, organisation and perfect completion of your event. Celebrate at the most beautiful places of the Engadine and combine your festivities at the different locations. A rustic kitchen party, celebrate into the early hours or even a gala dinner - brunch the morning after - everything is possible.

	m ²					
01 Restaurant / Saal	180	-	-	200	-	-
02 Jägerstübli	120	-	-	100	-	-
03 Bar	15	-	-	-	-	15
04 Grotto	60	-	-	60	-	80



HOTEL BELLAVISTA

- 70
- 31
- 2
- 1



01



02



04